
REGIANE PROTETORA QUER RELAÇÃO DE ANIMAIS CASTRADOS
NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento, a vereadora do PODEMOS solicitou da prefeitura de Santa Isabel, um
relatório pormenorizado com a quantidade de castrações de cães e gatos realizadas pelo
Município, diferenciando entre macho e fêmea, bem como a informação da demanda
reprimida existente. O texto foi aprovado por unanimidade.
“Chegou ao meu conhecimento, a existência de um acúmulo de demanda nas castrações
realizadas pelo Município. Por essa razão, o envio da documentação solicitada é
fundamental para conhecimento e análise”, disse.
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